
いただいたご意見について

【ご意見】
・ごみ袋の販売価格が上がるとのことだが、この機会に取っ手付きの袋などを作る予
定はないか。また、昨年の説明会ではごみの有料化の話が出たと思うが、今回は有料
化にあたらないのか。

【市の考え方】
・ごみ袋の形状を変更する場合、製作費が上がることとなるため、今回は形状の変更は
行いません。

・今回の「ごみ袋販売価格の適正化」は、原油や人件費の高騰などによる製作費の高騰
分を価格改定させていただくものであり、「ごみ処理費用の有料化」は、現在、すべて税
金で賄っているごみの収集～処分までの費用の一部を、ごみを出される方に負担して
いただくものです。 「ごみ処理費用の有料化」の際には、ごみ袋の販売価格に上乗せす
る形で徴収することとなりますが、本市においては令和6年度以降の2年度連続で一
人1日当たりのごみ排出量の目標値を達成できれば、有料化は先送りします。



いただいたご意見について

【ご意見】
・学校体育館へのエアコン設置について、どのような順番で設置を検討していくのか。
また、災害時の避難場所はどうなるのか。

【市の考え方】
・体育館は、夏場や湿度の高い日には高温多湿な環境になりやすいため、部活動などの
激しい運動で利用する頻度の高い中学校の体育館について、空調機の設置を進めてい
きたいと考えています。

・夏場の災害時の避難場所は、原則として、今まで通り小学校を優先して開設していき
ますが、小学校に中学校が隣接・近接している場合は、空調を整備した中学校の体育館
を利用することも考えています。それ以外の小学校では、学校施設利用計画に基づき、
空調の整備されている教室を利用することを考えています。


